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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

gemäß § 46 Abs. 1 GO LT 

Abgeordneter Stefan Wirtz (AfD) 

Verlandung des „Sauteichs“ 

Anfrage des Abgeordneten Stefan Wirtz (AfD) an die Landesregierung, eingegangen am 

26.06.2019  

 

Die Braunschweiger Zeitung berichtete am 13.06.2019, dass der „Sauteich“ in Grassel im Land-

kreis Gifhorn zu verlanden droht. Grund dafür ist das Schlammvorkommen im See. Um eine Ent-

schlammung durchzuführen, wäre im Vorfeld eine Analyse des Teichschlammes notwendig. Wie 

dem Bericht zu entnehmen ist, sind sich die Akteure vor Ort nicht einig, wie mit dem „Sauteich“ wei-

ter verfahren werden soll.  

1. Was sind die Ursachen für die Verschlammung? 

2. Mit welcher Geschwindigkeit verlandet der „Sauteich“? 

3. Kann der „Sauteich“ durch die Verschlammung „ökologisch kippen“? 

4. Ab wann sind die Verlandung und das „ökologische Kippen“ des „Sauteichs“ unumkehrbar?  

5. Liegen der Landesregierung Informationen zum weiteren Vorgehen beim „Sauteich“ vor? 

 

 

(Verteilt am 28.06.2019) 
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